
Interpellation betreffend Entwicklung der „Schulräume"

Fraktion der Mitte vom 1 5. Dezember 2017

l 27/2017

In den letzten Monaten und Jahren ist das Thema Schulraumplanung immer wieder im Stadtrat

aufgetaucht (als Vorstösse oder als Teile von Gemeinderat-GeschäftenJ. Die Fraktion der Mitte

ist der Meinung, dass damit zwar punktuelle - teilweise aber vielleicht zu isolierte Lösungen

entwickelt werden. Wir möchten das Thema darum ganzheitlicher betrachten können und bitten

den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen.

l) Wie sehen in Thun die wesentlichen Kennzahlen der einzelnen Schulhäuser und

Kindergarten aus [vgl. Beilage: Baujahr, Anzahl Klassen mit Stufenangabe, Verlauf der

Schülerzahlen 2015-25, Finanzaufwand für erfolgte bzw. geplante Sanierungen/Investi-

tionen, Eignung für Ganztagesschule)?

2) Wann wird der Gemeinderat entscheiden, wann und ob in Thun die Basisstufe eingeführt

werden soll?

Damit wir die Antworten einfacher und übersichtlicher interpretieren können, bitten wir um die

Nutzung folgender (oder für die Antworten angepasste) Tabellenform.

Schulhäuser/Kindergärten

Baujahr
Anzahl Klassen mit Stufenangabe

Verlauf Schülerzahlen
2015-2025

Die letzte grössere erfolgte Sanierung

-Jahr

- Finanzaufwand

[Sanierung/Investition)
Geplante Sanierungen

-Jahr

- Finanzaufwand

CSanierung/Investition]
Einschätzung über Eignung für Ganz-

tageschule (z. B. l=Min. - 3=Max.]

Eingereicht:
Dringlichkeit:

Thun, 15. Dezember 2017

wird nicht verlangt
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